

Boulang

2605-24

Les écoliers de Victor-Hugo ont présenté leurs courts métrages

Bel après-midi récréatif pour tous les élèves de l'école Victor-Hugo de Boulang. Dans le cadre du festival Boîtes à images du 22 au 25 mai de Villefranc, accompagnés de Marc Aubertin, directeur, et du corps enseignant, tous ont rejoint l'espace Riom. Ils ont été reçus par Carmelo Lo Presti et Thierry Rizzolo de la bibliothèque Jacky-Aliventi, coordinateurs et fers de lance de cette initiative.

Sous l'œil du maire Antoine

Falchi, les élèves ont apprécié les courts métrages et notamment ceux qu'ils ont, en amont, mis sur pied pour la projection de ce mardi.

Cela fait trois ans désormais que l'école Victor-Hugo participe à cet événement qui permet, notamment chez les jeunes, de s'exprimer à travers des séquences filmées. Cette opération apporte toujours le même engouement lors des représentations de courts métrages.



La salle était copieusement garnie pour l'occasion.